

BÖRDE-EXPRESS

Der Nikolaus beschert kleine Fahrgäste

Kreis Euskirchen. Da die Bördebahn das ganze Jahr hindurch an Samstagen und Sonntagen zwischen Euskirchen, Zülpich und Düren verkehrt, kann auch der Nikolaus in diesem Jahr mit dem Zug kommen. Am Sonntag, 6. Dezember, wird er in Nemmenich um 15.35 Uhr in Richtung Euskirchen in den Börde-Express zusteigen und ab Euskirchen um 16.05 Uhr über Nemmenich und Zülpich in Richtung Düren fahren. Von Düren geht es dann um 17.49 Uhr wieder zurück bis Nemmenich.

Kinder und deren Eltern fahren mit dem Nikolaus kostenfrei im Börde-Express mit. Der Nikolaus hat auch Kleinigkeiten für die Kinder dabei und freut sich, den Erwachsenen mitteilen zu können, dass auch im Jahr 2016 die Bördebahn wieder an allen Samstagen, Sonn- und Feiertagen ganzjährig im Drei-Stunden-Takt fahren wird. (rid)
